

# Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD Crawler RTR





# UNAUFGHALTSAME LEISTUNG – UNSCHLAGBARER PREIS

## UNSTOPPABLE PERFORMANCE – UNBEATABLE PRICE

Der SCX10™ III Base Camp™ 4WD RTR ist perfekt für kostenbewusste Crawler und bietet hohe Leistung in einem schlanken und klassischen Design, das dennoch viel Scale Realismus bietet. Der beste Gegenwert für den schmalsten Taler auf der 1/10 Axial® Plattform! Egal, ob du ein erfahrener R/C-Rock-Crawling-Veteran bist oder ganz neu im Hobby, die SCX10 III Base Camp-Plattform wird deine erste Wahl sein. Erklimme die Trails direkt nach dem Auspacken- bereit für dein nächstes Scale Abenteuer!

Perfect for cost-conscious crawling enthusiasts, the SCX10™ III Base Camp™ 4WD RTR delivers high performance in a lean and classic design that still offers plenty of scale realism. It's the most bang for your buck available in a 1/10 scale Axial® rig! Whether you are a seasoned R/C rock crawling veteran, or you are brand new to the hobby, the SCX10 III Base Camp platform will be your go to rig. Conquer the trails right out of the box, ready for your next scale performance driven creation!



Der Axial® SCX10™ im Maßstab 1:10 ist seit langem die bevorzugte RC-Fahrzeugplattform für Trail-Enthusiasten und bietet aufregende Details und überlegene Offroad-Leistung. Jede neue SCX10™-Generation legt die Messlatte für den Rock-Crawling-Realismus höher. Mit dem Ready-to-Run SCX10™ III Base Camp™ 4WD können jetzt sogar kostenbewusste Crawler-Fans die unübertroffene Leistung der Axial®-Technik erleben – und sich zudem über jede Menge Scale Realismus freuen. Der Base Camp™ 4WD stellt den besten 1/10er für kleines Geld dar, der von Axial® erhältlich ist!

The 1/10 scale Axial® SCX10™ has long been the RC vehicle platform of choice for scale trail enthusiasts, providing exciting detail and superior off-road performance. Each new SCX10™ generation raises the bar in rock crawling realism. Now, with the ready-to-run SCX10™ III Base Camp™ 4WD, even cost-conscious crawling fans can experience the unmatched performance of Axial® engineering – and enjoy plenty of scale realism, too. The Base Camp™ 4WD is the most bang for your buck available in a 1/10 scale Axial® rig!







Der SCX10™ III Base Camp™ 4WD enthält alle Schlüsselkomponenten, die SCX10™ III-Fahrzeuge auf den Trails so effektiv machen. Für alle Sparfüchse hat Axial® die Kosten niedrig gehalten, indem das klassische Single-Speed-Getriebe eingebaut wurde und ein paar angeformte Details an der Karosserie eingespart wurden. Der Base Camp™ 4WD liefert immer noch die hohe Leistung, die du von einem Axial®-Crawler erwartest. Der niedrige Schwerpunkt des Single-Speed-Getriebes trägt sogar dazu bei, dass er besser auf den Trails haftet, und der neue Karosseriestil hat einen unverwechselbaren Scale-Look.

Die Steifigkeit des SCX10™ III Base Camp™ 4WD Stahl-C-Leiterrahmens reduziert die Rahmenbiegung und erhöht die Präzision der Aufhängungsbewegung. Ein vollständiger Satz Kugellager und komplette Metallzahnäder verleihen dem Getriebe Stärke und Haltbarkeit. Die optimierte Federung umfasst Ganzmetalllenker und ölgefüllte Stoßdämpfer, die abgestimmt werden können, um die beste Dämpfungsrate für jeden Untergrund zu finden.

Offiziell lizenzierte Black Rhino-Räder sorgen für ein maßstabsgetreues Aussehen. Die mit dem SCX10™ III Base Camp™ 4WD gelieferten Falken Wildpeak-Reifen in R35-Mischung bieten eine gute Bodenfreiheit und einen sicheren Halt auf Staub, Steinen und allen anderen Offroad-Oberflächen.

Der Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD ist werkseitig montiert und betriebsbereit und wird mit fast allem geliefert, was du benötigst, um direkt in die Trails einzusteigen, einschließlich Sender, Empfänger, ESC, Motor, Servo und fertiger Karosserie. Setze einfach deinen bevorzugten Akku ein und nimm dein Ladegerät mit. Für jeden, der sich dem RC-Abenteuer anschließen möchte – in den Bergen, im Wald, in der Wüste oder im Hinterhof – der Base Camp™ 4WD macht es erschwinglich!

The SCX10™ III Base Camp™ 4WD incorporates all of the key components that make SCX10™ III vehicles so effective on the trails. For bashers on a budget, Axial® has kept costs down by including the classic, single-speed transmission and putting a few less molded details on the body. The Base Camp™ 4WD still delivers the high performance you expect from an Axial® crawler. The single-speed transmission's low center of gravity even helps it stick tighter to the trails, and the new body style has a distinctive, awesome scale look.

The stiffness of the SCX10™ III Base Camp™ 4WD steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases the precision of suspension movement. A full set of ball bearings and all-metal internal gears give the transmission strength and durability. The optimized suspension includes all-metal links and oil-filled shocks that can be tuned to find to the best dampening rate for any surface.

Officially licensed Black Rhino wheels add scale looks. The R35 compound Falken Wildpeak tires included with the SCX10™ III Base Camp™ 4WD provide good ground clearance and a secure grip on dirt, rocks, and all other off-road surfaces.

Factory-assembled and ready-to-run, the Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD comes with almost everything needed to hit the trails right out of the box, including the transmitter, receiver, ESC, motor, servo, and finished body. Just add your preferred batteries and charger. For anyone who wants to join the RC adventuring lifestyle – in the mountains, forest, desert, or backyard – the affordable, high-performance Base Camp™ 4WD makes it possible!



## SCX10™ III STAHL-C-PROFIL-CHASSIS / SCX10™ III STEEL C-CHANNEL CHASSIS

Die Steifigkeit des C-Profil-Chassis des SCX10™ III Base Camp 4WD reduziert die Durchbiegung des Leiterraumens und erhöht die Präzision der Aufhängungsbewegung.

The stiffness of the SCX10™ III Base Camp 4WD steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases the precision of suspension movement.

## VÖLLIG NEUES LCXU SINGLE-SPEED-GETRIEBE / ALL-NEW LCXU SINGLE SPEED TRANSMISSION

Ausgestattet mit einem leistungsstarken Single-Speed-Getriebe hat der SCX10™ III Base Camp 4WD einen niedrigen Schwerpunkt für Stabilität auf Strecken und Trails. Das Getriebe umfasst auch einen vollständigen Satz Kugellager und Ganzmetall-Zahnräder für Stabilität und Haltbarkeit. Die interne Verzahnung kann so umgestellt werden, dass die Verwendung unseres optionalen Standard Axle Conversion Kits (AXI238000) möglich ist.

Equipped with a high performance, single-speed transmission, the SCX10™ III Base Camp 4WD has a low center of gravity for stability over courses and trails. The transmission also includes a full set of ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability. The internal gears can be switched to allow for use of our optional Standard Axle Conversion Kit (AXI238000).

## OPTIMIERTE AUFHÄNGUNGSGEOMETRIE / OPTIMIZED SUSPENSION GEOMETRY

Die Geometrie der Vorderradaufhängung des SCX10™ III Base Camp 4WD ist optimiert, um die Stoßlenkung zu reduzieren, während die hintere 4-Link-Aufhängung die Verwindung reduziert.

The front suspension geometry of the SCX10™ III Base Camp 4WD is optimized to reduce bump steer, while the rear 4-link reduces torque twist.

## METALL LINKS / METAL LINKS

Alle Links sind aus Metall und alle Kugelkopfpfannen befinden sich auf Edelstahlkugeln, die eine dauerhaften und langlebigen Betrieb sicherstellen.

All links are metal, and all pivot points are on stainless steel balls that provide durable, long-lasting performance.







## EINSTELLBARE ALUMINIUM FEDERBEINE / ALUMINUM ADJUSTABLE COILOVER SHOCKS

Die ölgefüllten Stoßdämpfer haben Aluminiumgewindekörper und eine einzelne Schraubenfeder. Die Stoßdämpfer sind abstimmbare, um die beste Dämpfungsrate zu erreichen. Die vergrößerte Bohrung ermöglicht auch mehr Flüssigkeitsvolumen für eine bessere Leistung.

The oil-filled shocks have aluminum threaded bodies and a single coilover spring. The shocks are tunable for achieving the best dampening rate. Their increased bore size also creates more fluid volume for better performance.

## EINTEILIGE SCHWARZE RHINO-FELGEN / BLACK RHINO ONE-PIECE WHEELS

Offiziell lizenzierte Black Rhino-Räder runden den Scale Look ab.

Officially licensed Black Rhino wheels add scale looks.

## FALKEN WILDPEAK-REIFEN / FALKEN WILDPEAK TIRES

Die 4,7 Zoll Falken Wildpeak-Reifen aus R35-Mischung, die im Lieferumfang des SCX10™ III Base Camp 4WD enthalten sind, bieten mehr Bodenfreiheit und mehr Grip auf Staub, Steinen und allen anderen Offroad-Strecken.

The 4.7" tall, R35 compound Falken Wildpeak tires included with the SCX10™ III Base Camp 4WD provide more ground clearance and more grip on dirt, rocks, and all other off-road trails.

## SPEKTRUM™ SLT3 FERNSTEUERSYSTEM / SPEKTRUM™ SLT3 RADIO SYSTEM

Die mitgelieferte SLT3 3-Kanal-Fernsteuerung mit SR315 Dual Protocol-Empfänger bietet jetzt eine zuverlässige SLT 2,4-GHz-Verbindung und die DSMR® Upgrade Möglichkeit für zukünftige Modifikationen. Zu den vom Fahrer einstellbaren Funktionen gehören Lenkungs- und Gastrimmung, Lenkrate und Gasbegrenzungen. Das mit Schaumstoff überzogene Lenkrad des Senders ermöglicht eine rutschfreie Steuerung.

The included SLT3 3-channel radio with SR315 Dual Protocol receiver provides dependable SLT 2.4GHz control now and next-level DSMR® upgrade potential for the future. User-adjustable features include steering and throttle trims, steering rate, and throttle limits. The transmitter's foam-covered steering wheel allows no-slip control.



## FEATURES

- Das brandneue LCXU Single-Speed-Getriebe umfasst einen vollständigen Satz Kugellager und Ganzmetall-Zahnräder für Stabilität und Haltbarkeit.
- Der steife SCX10™ III Stahl C-Profil Leiterraahmen reduziert die Verwindung des Rahmens und erhöht die Präzision der Aufhängung.
- Lizenzierte Black Rhino-Felgen sorgen für Scale Optik.
- Lizenzierte Falken Wildpeak-Reifen erhöhen die Bodenfreiheit auf unebenem Untergrund und geben Grip auf rutschigen Trails.
- Vollständig zerlegbare, ölgefüllte Stoßdämpfer umfassen klar eloxierte, mit Gewinde versehene Stoßdämpferkörper und Schraubenfedern.
- Spektrum™ SLT3 2,4-GHz-Fernsteuerung mit SR315-Dual-Protokoll-Empfänger bietet jetzt eine zuverlässige SLT-2,4-GHz-Verbindung und die DSMR®-Upgrade-Möglichkeit für die Zukunft.
- Das mitgelieferte und installierte Antriebssystem verfügt über einen brushed Dynamite® 35T-Motor und einen brushed Spektrum™ 40A ESC.
- 15-kg-Metallgetriebe-Servo mit hohem Drehmoment - wasserdicht für sicheres Crawlen bei jedem Wetter und unter allen Trail-Bedingungen.
- Der neue Karosseriestil bietet aufregende Scale Optik und ein leichteres Endgewicht.
- Neue lizenzierte Demello Off Road-Stoßstangen mit hoher Bodenfreiheit
- All-New LCXU Single Speed Transmission includes a full set of ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability.
- Stiff SCX10™ III steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases suspension movement precision.
- Licensed Black Rhino wheels provide scale looks.
- Licensed Falken Wildpeak tires increase ground clearance over rough surfaces and grip on slippery trails.
- Fully rebuildable, oil-filled shocks include clear anodized, threaded shock bodies and coilover springs.
- Spektrum™ SLT3 2.4GHz radio with SR315 Dual Protocol receiver delivers dependable SLT 2.4GHz control now and DSMR® upgrade potential for the future.
- Included and installed power system features a Dynamite® 35T brushed motor and Spektrum™ 40A brushed ESC.
- Metal gear, 15kg high torque servo is waterproof for crawling with confidence in any weather and trail conditions.
- New body style offers exciting scale looks and lighter weight finished construction.
- New High-clearance licensed Demello Off Road bumpers







## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

|                            |  |                          |                                 |
|----------------------------|--|--------------------------|---------------------------------|
| Typ:                       | Scale 4x4 Crawler                          | Type:                    | Scale 4x4 Crawler               |
| Ausführung:                | Ready-to-Run                               | Completion Level:        | Ready-to-Run                    |
| Maßstab:                   | 1/10                                       | Scale:                   | 1/10                            |
| Länge:                     | 527mm                                      | Length:                  | 20.75 in (527mm)                |
| Breite:                    | 233mm                                      | Width:                   | 9.25 in (233mm)                 |
| Höhe:                      | 247.6mm                                    | Height:                  | 9.75 in (247.6mm)               |
| Gewicht:                   | 2.3 kg                                     | Weight:                  | 5 lb (2.3 kg)                   |
| Bodenfreiheit:             | 63.5mm                                     | Ground Clearance:        | 2.5 in (63.5mm)                 |
| Radstand:                  | 312mm                                      | Wheelbase:               | 12.3 in (312mm)                 |
| Spur:                      | 233mm                                      | Track:                   | 9.25 in (233mm)                 |
| Spur vorne:                | 233mm                                      | Front Track:             | 9.25 in (233mm)                 |
| Spur hinten:               | 233mm                                      | Rear Track:              | 9.25 in (233mm)                 |
| Chassis:                   | Einstellbarer Stahl C Profil Leiterraahmen | Chassis:                 | Adjustable Steel C-channel      |
| Aufhängung:                | Multi-Link Starrachse                      | Suspension:              | Multi-Link Solid Axle           |
| Stoßdämpfer:               | Ölgefüllte Federbeine                      | Shock Type:              | Oil-Filled/Coil-Over Spring     |
| Antriebsstrang:            | 4WD (vorne und hinten gesperrt)            | Drivetrain:              | 4WD (locked front and rear)     |
| Differential:              | gesperrt                                   | Differential:            | Locked                          |
| Felgentyp:                 | Spritzguss                                 | Wheel Type:              | Injection Molded                |
| Felgendurchmesser:         | 48.3mm                                     | Wheel Diameter:          | 1.9 in (48.3mm)                 |
| Felgenbreite:              | 25.5mm                                     | Wheel Width:             | 1 in (25.5mm)                   |
| Reifenmischung:            | R35  | Tire Compound:           | R35                             |
| Reifenprofil:              | Falken Wildpeak M/T                        | Tire Tread:              | Falken Wildpeak M/T             |
| Reifendurchmesser:         | 119.3mm                                    | Tire Diameter:           | 4.7 in (119.3mm)                |
| Motortyp:                  | Brushed                                    | Motor Type:              | Brushed                         |
| Motorgröße:                | 540  | Motor Size:              | 540                             |
| Ritzel:                    | 14T  | Pinion:                  | 14T                             |
| Stirnrad:                  | 52T  | Spur Gear:               | 52T                             |
| Gear Pitch:                | 32-Pitch                                   | Gear Pitch:              | 32-Pitch                        |
| Primärübersetzung:         | 45.6:1                                     | Final Drive Ratio:       | 45.6:1                          |
| Fahrtenregler inkludiert:  | Spektrum™ 40A Brushed                      | Speed Control Included:  | Spektrum™ 40A Brushed           |
| Fernsteuerung:             | Spektrum™ SLT3 3-Kanal                     | Radio:                   | Spektrum™ SLT3 3-Channel        |
| Servos inkludiert:         | Spektrum™ S614S 15kg Metallgetriebe        | Servos Included:         | Spektrum™ S614S 15kg Steel Gear |
| Karosserie:                | bedruckt                                   | Body:                    | Screened                        |
| Kugellager:                | gesamtes Fahrzeug                          | Ball Bearings:           | Complete Vehicle                |
| Erfahrungslevel:           | Anfänger                                   | Experience Level:        | Beginner                        |
| Empfohlenes Einsatzgebiet: | All-Terrain                                | Recommended Environment: | All-Terrain                     |
| Montage erforderlich:      | Nein                                       | Is Assembly Required:    | No                              |



## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- |  |   |
|--|---|
| (1) Axial® SCX10™ III Base Camp 1/10 Scale 4WD RTR (AXI03027)  | (1) Axial® SCX10™ III Base Camp 1/10 Scale 4WD RTR (AXI03027) |
| (1) Dynamite® 35T 540 Brushed Motor (DYNS1216)                 | (1) Dynamite® 35T 540 Brushed Motor (DYNS1216)                |
| (1) Spektrum™ SLT3 3-Kanal SLT Fernsteuerung (SPMRSLT300F)     | (1) Spektrum™ SLT3 3-Channel SLT Radio (SPMRSLT300F)          |
| (1) Spektrum™ SR315 DSMR® 3-Kanal Empfänger (SPMSR315)         | (1) Spektrum™ SR315 DSMR® 3-Channel Receiver (SPMSR315)       |
| (1) Spektrum™ S614 15kg Metallgetriebe WP Servo 23T (SPMS614S) | (1) Spektrum™ S614 15kg Steel Gear WP Servo 23T (SPMS614S)    |
| (1) Spektrum™ 40A Brushed ESC, wasserdicht (SPMXSE1040)        | (1) Spektrum™ 40A Waterproof Brushed ESC (SPMXSE1040)         |
| (4) AA Batterien für die Fernsteuerung                         | (4) AA Transmitter Batteries                                  |
| (1) Bedienungsanleitung  | (1) Product Manual  |

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- |   |   |
|---|---|
| (1) 2-3S LiPo Akku mit EC3™ oder IC3™ Anschluss | (1) 2-3S LiPo Battery with EC3™ or IC3™ connector |
| (1) Kompatibles LiPo Ladegerät                  | (1) Compatible Battery Charger                    |

| Artikel Nr. / Itemnumber | Beschreibung / Description               |  |  |
|--------------------------|--|--|--|
| AXI03027T1               | SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Blue  |  |  |
| AXI03027T2               | SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Green |  |  |
| AXI03027T3               | SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Gray  |  |  |

